

Le Premier ministre Mahathir bin Mohamad

Né en 1925, Dato' Seri Mahathir bin Mohamad a obtenu un diplôme en médecine de l'Université de Malaisie, à Singapour, en 1952.

Il a été élu pour la première fois en 1964 dans l'État de Kedah et il a assumé les fonctions de ministre des Affaires intérieures en 1968; l'année suivante, il a été défait. Le docteur Mahathir a été nommé sénateur en 1973 et a été réélu à la Chambre des représentants en 1974. Au sein du gouvernement malais, il a occupé successivement les postes de ministre de l'Éducation (1974), de Vice-premier ministre (1976) et de ministre du Commerce et de l'Industrie (1978). Il a été nommé Premier ministre en 1981, charge qu'il occupe depuis lors.

Le Premier ministre est venu au Canada en 1984 et son épouse a assisté aux Jeux du Commonwealth, à Victoria, en août 1994.